



ANALIZAN SITUACION EN C. A.— Washington, noviembre 18. Funcionarios latinoamericanos reunidos hoy en un foro organizado por el Consejo de Asuntos Mundiales de Washington. Desde la izquierda: Henry Forde, Ministro de Relaciones Exteriores de Barbados; Bernd Niehaus, Ministro de Relaciones Exteriores de Costa Rica; Alejandro Orfila, Secretario General de la OEA; Ivo Alvarenga, Embajador de El Salvador en Italia, y César Elvir Sierra, Ministro de Relaciones Exteriores de Honduras.

## Sandinistas Matan a Líder Empresa Privada

MANAGUA, noviembre 18 (UPI).— Fuerzas sandinistas de seguridad dieron muerte a un dirigente del Consejo Superior de Empresa Privada a quien, según afirma un comunicado del Ministerio del Interior, sorprendieron traficando armas como parte de un complot para asesinar a altos funcionarios del Gobierno revolucionario.

Observadores políticos en esta capital indicaron que seguramente el incidente agravará aun más las ya tensas relaciones entre el régimen sandinista y los sectores moderados y la empresa privada.

Un comunicado del Ministerio del Interior, leído por la Cadena Nacional de Televisión, anunció que Fuerzas de Seguridad dieron muerte a balazos a Jorge Salazar Argüello, Presidente de la Unión de Productores Agropecuarios Nicaragüenses, en la ciudad de El Crucero, a 25 kilómetros al sur de Managua.

El comunicado afirma que Salazar, de 48 años de edad, fue muerto cuando las fuerzas de seguridad lo sorprendieron junto a otros seis "contrarrevolucionarios", transportando

—Favor pase a la página 17.

## Mantener Castidad Pide el Papa a Religiosos

ALTOETTING (Alemania Occidental), noviembre 18 (UPI).— El Papa Juan Pablo II pidió hoy a los sacerdotes y religiosos católicos que mantengan la virginidad y sean combatientes de la batalla espiritual contra el materialismo y la "e-briedad" de la vida moderna.

Al hablar en esta aldea bávara de 11,000 habitantes, el Pontífice también dijo a los sacerdotes y monjas que deberían seguir viendo los hábitos y que su dedicación a la Iglesia es un compromiso in-

quebrantable y eterno.

Al celebrar misa ante unas 50,000 personas en la Plaza Central, Juan Pablo declaró: "Hoy, quizás más que nunca, el Reino de Dios sufre ataques y requiere nuevos guerreros para responder a las tentaciones y demandas de nuestra época".

Dirigiéndose a los religiosos, agregó: "Hermanos y hermanas, ustedes están convocados de manera especial a tomar parte en esta batalla espiritual".

Según el Papa, la batalla —Favor pase a la página 39.

## Aumenta Escasez de Alimentos en Rusia

MOSCU, noviembre 18 (Por Kirsten O. Lundberg). (UPI).— Para los soviéticos no es una novedad esperar en fila frente a los comercios, donde se venden alimentos especiales, tales como bananas, verduras frescas o granos, pero ahora las cosas se están empezando a formar frente a las lecherías y las carnicerías, y las autoridades están comenzando a ponerse nerviosas.

"Cuanto menos hay, más se habla de ello", observó filosóficamente un soviético. En este momento, el tema básico de conversación en los círculos moscovitas es la escasez de alimentos.

Es muy poco usual la falta de comestibles elementales en la mimada capital de la Unión Soviética, la que generalmente está bien aprovisionada, aun cuando las otras grandes ciudades se las rebuscan para obtener alimentos elementales. Pero el mal tiempo que reino este verano asoló por segunda vez seguida las cosechas, y el impacto está comenzando a hacerse sentir.

"Traté de conseguir leche. No hay, a menos de la madrugada. Cuando uno regresa del trabajo no se la encuentra por ninguna parte", manifestó uno de

—Favor pase a la página 17.

## Aumento Salarios Piden Empleados de la OEA

WASHINGTON, noviembre 18 (AP).— Los empleados de la Organización de los Estados Americanos (OEA), realizarán mañana una manifestación en demanda de mejoras salariales frente al Palacio, donde se instalará la Asamblea Hemisférica Anual, se anunció hoy.

La cuestión sindical en la OEA se ha venido arrastrando desde hace años.

—Favor pase a la página 17.



ASESINA ESPOSA. Paris, noviembre 18. El filósofo marxista Louis Althusser, acusado de haber asesinado a su esposa, en Paris. (UNIFAX II de UPI).

## Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 18 (UPI).— Las acciones subieron hoy a su mayor nivel en casi cuatro años, pero el promedio industrial Dow Jones no pudo romper la mágica barrera de 1,000 en la cuarta operación más intensa de que se recuerda.

El Promedio Dow, que alcanzó 99 poco después del mediodía, ganó 11.69 puntos para cerrar en 997.95, el mayor nivel desde que cerró en 999.75 el 3 de enero de 1977. La última

# Se Pide a Fidel Castro no Intervenga en El Salvador

WASHINGTON, noviembre 18 (UPI).— El Gobierno de El Salvador, convencido de que Cuba presta ayuda a los guerrilleros izquierdistas en su país, pidió reiteradamente a La Habana que deje de intervenir en sus asuntos internos, dijo hoy el diplomático salvadoreño Ivo Alvarenga, en una discusión sobre asuntos centroamericanos.

Junto a Alvarenga participaron en la discusión los Cancilleres Bernd Niehaus, de Costa Rica; César Elvir Sierra, de Honduras, y Henry Forde, de Barbados, así como el Secretario General de la Organización de los Estados Americanos, el argentino Alejandro Orfila.

El encuentro, dirigido por el periodista Jeremiah O'Leary y auspiciado por

una nueva organización llamada Consejo de Asuntos Mundiales, se realizó en el Teatro Nacional, de Washington, a la hora del almuerzo, con libre acceso de público en general, que formuló las preguntas a los diplomáticos.

Alvarenga, Embajador

salvadoreño en Italia, asistió en representación de su Canciller Fidel Chávez Mena, en razón del papel instrumental que le cupo en la negociación del Tratado de Paz entre su país y Honduras, firmado recientemente.

—Favor pase a la página 13.

## Nicaragua Rechaza el Comunismo dice Robelo

SAN JOSE, Costa Rica, Nov. 18 (AP).— El dirigente político Alfonso Robelo afirmó hoy que el pueblo nicaraguense no quiere la instauración de una dictadura comunista y anticipó que luchará con todos los medios a su alcance por impedirlo.

Robelo formuló sus declaraciones en un programa de televisión y reiteró que los nueve comandantes que integran la Dirección General del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), son marxistas-leninistas y

se empujan en llevar a Nicaragua por ese sendero.

El Dirigente del Partido Movimiento Democrático Nicaragüense (MDN) señaló que, "aunque pretenden contar con la ayuda técnica y financiera del mundo Occidental, para lo cual quieren guardar ciertas apariencias, lo cierto es que todo ha saltado a la vista, pues se ejerce una censura parcial de prensa sobre ciertos temas y no existe el pluralismo que tanto se pregonó después

—Favor pase a la página 23.

## 'Sandinista Critica a la Empresa Privada

MANAGUA, noviembre 18 (UPI).— El Comandante Daniel Ortega Saavedra, miembro de la Junta de Gobierno nicaraguense, negó ante una concentración de trabajadores frente a la Casa de Gobierno, que los hombres de negocios de Nicaragua hayan contribuido económicamente para la revolución sandinista.

Ortega dijo que más bien fueron millonarios de Venezuela, Costa Rica y Panamá quienes aportaron dinero para la causa del pueblo nicaraguense y el

derrocamiento del Presidente Anastasio Somoza.

El dirigente revolucionario dijo que ningún organismo de la iniciativa privada nacional había deplorado la muerte de miembros del Ejército sandinista, "que defienden a la revolución. Poco vale para ellos la vida de un revolucionario, la vida de un alfabetizador", dijo Ortega.

La vida cobra gran significación para ellos cuando la sangre que corre es la de un millonario. La

—Favor pase a la página 17.



SALUDAN A PRINCIPE CARLOS.— Londres, noviembre 18. El Príncipe Carlos y la Reina Madre, llegaban anoche al London Palladium, para una velada de gala. Eran recibidos por Dame Anna Neagle, izquierda, y Lord Delfont.